
COMPTE RENDU DU C.A. du 7 janvier 2023 

Présents :Belouze ,Bouillin ,Darfin ,Gendrot(visio),Guyon ,Pagnon ,Roca ,Thevenoux 

,Vouillon  

Excusés :Farenc ,Chavot ,Girard ,Perceval ,Métrop ,Groll. 

Ce CA se déroule au restaurant de l’Abbaye. 

 

 

 1-Approbation dernier CA : 

Aucune remarque n’est faite sur les différents points abordés le président valide ce compte rendu. . 

 

  2-Sortie élèves :  

En vue le bâtiment à énergie positive du Sydsel ainsi que la chaufferie biomasse de Macon. D.Roca 

doit prendre contact avec la chaufferie vers le 10 janvier. Repas pris au Lycée Hôtelier de Mâcon 

L’avantage d’être au même lieu et permettre également d’inviter des anciens qui pourraient se 

joindre à cette visite au caractère écologique. 

 

  3-Voyage des anciens : 

Voir ci dessus et éventuellement la visite de Renault truck (VOLVO) 

 

 4-Proposition du contenu des affiches : 

L’affiche en format A4 présentée recueille l’unanimité des présents. Il serait souhaitable de faire 

une petite publicité pour les grosses entreprises ayant participé à la rénovation du lycée ; celles ci 

seraient incluses aussi dans la banderole.  

Affiches au format A4 (300) avec Flyers au format A5 (100 )..   

 

5-Site pour la journée du 25 mars : 

Gendrot a réalisé une page spécifique pour cet évènement. Les différents tarifs pour les repas vont 

être indiquées pour que les gens puissent réserver et commander en ayant les informations. 

(Déjeuner=20€ ; souper (à réserver ;porte-clés 7€ ; tombola 5€ ; sweet 25€ ;boites ??(mal parties 

problème). Pascal doit entrer en contact pour les sweats avec Mme Dupuis du Lycée. 

 

6-Journée du 25 mars : 

Le nombre de billets de la tombola est fixé à 400 minimum après discussion. Edition prévue par 

Girard en accord avec Pagnon.  

Mrs Roy & Piguet se sont portés volontaires pour animer les parcours industriels d’anciens. 

Il faudra prévoir un lieu d'accueil pour réceptionner les visiteurs. D. Roca voit avec Equivallée pour 

le prêt d'un barnum. 

 

7-Demande de subventions : 

La mairie a été sollicitée mais n’a pas encore répondu. 

Le conseil général demande des renseignements, Roca prend en charge. 

La com com a fixé le débat en mars. 
Les grosses entreprises qui ont travaillé pour le lycée ont été sollicités pour 250€ ; une facture leur 

sera envoyée. Couturier a déjà confirmé. 

JC Guyon doit aussi contacter la CCI. 

 



8-Questions diverses :  

Dde de participation à une bannière du Lycée. 

Nous avons reçu en préambule de notre réunion Mlle Bidaut étudiante et Mr Demongeot Professeur 

d'Histoire au Lycée (et aussi conseiller municipal de Cluny). 

Un groupe d'élèves projette de créer un drapeau ou une bannière aux couleurs de la Prat's avec une 

devise. (Exemple : "une histoire qui nous unit", nous avons proposé la notre : " D'hier et d' aujour 

d'hui.....pour demain", le choix n'est pas arrêté). Le budget prévisionnel est de 1100€ environ. Le 

CA a donné son accord pour une participation financière dans ce projet. 

Exposition Michel Bouillot : 

Le président de l'Association "Les Amis de Michel Bouillot" Mr Vouillon et Mr Sotty membre nous 

ont exposé la possibilité d'une expo relatant le passage de M.Bouillot à la Prat's. Il ne sera pas 

possible de proposer les croquis des élèves qui ne sont pas en possession de l'assoc. mais de 

présenter un ou deux panneaux relatant la carrière et les dessins de M. Bouillot. Mr Sotty nous 

confirmera l'espace nécessaire et nous en parlerons au Lycée le 16/1/2023 

 

La prochaine réunion au lycée aura lieu le 16 janvier à 18H. 

Le prochain CA aura lieu le 4 février et le suivant le 4 mars. 

  


